

UN PEQUEÑO PASEO (II)

Antes de iniciar un segundo paseo, con el fin de ampliar el conocimiento de nuestra flora arbórea, quiero hacer una serie de aclaraciones, tanto para aquellas personas que se han dirigido a mí interesándose por algunas de las características de los ejemplares nombrados en el número anterior, así como para aquellas otras que con MIRADOR han visto hacer ese recorrido.



Al no ser estas páginas el lugar idóneo para describir botánicamente todos y cada uno de los árboles almagreños (existen muchas y muy buenas guías que por su precio están al alcance de todos), sólo voy a aclarar algunos detalles que por sus peculiaridades escapan muchas veces a esos libros de consulta.

La razón principal por la cual los castaños de India *AESCLUS HIPPOCASTANUN*, aparecen como secos o quemados, se debe a que estos árboles, al igual que algunos ejemplares de la familia de las fagacias, castaños, robles, hayas son muy sensibles a los terrenos y a las aguas calizas. Para hacer desaparecer estos defectos, hay que acidificar el terreno, bien directamente con tierra ácida, bien con abonos acidificantes como los sulfatos o cloruros amónicos o potásicos, la urea, el azufre. Aunque es un método caro, también se pueden disminuir estos efectos nocivos con quelato férrico u otras sustancias similares.